M. Oscar Arias Sanchez (nom de famille : Arias) est né le 13 septembre 1940 au Costa Rica. Il est diplômé en économie et en droit de l'Université du Costa Rica et a obtenu une maîtrise en économie de la London School of Economics et un doctorat en sciences politiques de l'Université d'Essex.

Il a été professeur de sciences politiques à l'Université du Costa Rica de 1969 à 1972, période au cours de laquelle il a également rempli les fonctions de conseiller économique auprès du Président du Costa Rica (1970-1971) et de vice-président du conseil d'administration de la Banque centrale du Costa Rica (1970-1972).

1 . 1



Nommé ministre de la Planification nationale et de l'Économie en 1972, M. Arias conserve ces fonctions jusqu'en 1977, tout en occupant le poste de directeur de la Banque centrale du Costa Rica.

En 1975, M. Arias devient secrétaire international du Parti de la libération nationale (PLN) et en 1978, il est élu député à l'Assemblée nationale du Costa Rica, où il siégera jusqu'en 1981. En 1979, il est élu secrétaire général du PLN et en 1985, il obtient l'investiture de son parti pour les élections présidentielles.

Il a été élu président du Costa Rica le 2 février 1986 et a pris ses fonctions le 8 mai 1986 pour un mandat de quatre ans (la Constitution du Costa Rica n'autorise qu'un seul mandat).

En 1987, le Président Arias s'est vu décerner le prix Nobel de la paix, en reconnaissance du rôle de premier plan qu'il a joué dans l'adoption par tous les présidents des pays d'Amérique centrale en août 1987 de l'Accord Esquipulas II, qui crée un cadre pour les futures négociations de paix en Amérique centrale. Il s'est servi de la bourse rattachée au prix pour